

16. Oktober 2012

Familienpass Sachsen-Anhalt

Jugendamt wirbt für familienfreundliches Angebot

Das Jugendamt wirbt für den Familienpass Sachsen-Anhalt, der einen wichtigen Beitrag zur Familienfreundlichkeit der Stadt Dessau-Roßlau leistet. Er stellt einen besonderen Service für 9.880 Kinder und Jugendliche sowie deren Eltern dar und wird einkommensunabhängig zugeteilt.

Unterstützt wird das Angebot des Landes Sachsen-Anhalt in Zusammenarbeit mit dem Ministerium für Arbeit und Soziales vom Lokalen Familienbündnis Dessau-Roßlau. Mittlerweile besteht ein Netzwerk aus 12.312 Familien und 111 Unternehmen im Land – davon sieben Unternehmen aus Dessau-Roßlau. Um Familien und Alleinerziehende mit mindestens einem Kind unter 18 Jahren bei der Freizeitgestaltung unterstützen zu können, werden weiterhin Unternehmen, Verbände, Vereine oder Veranstalter gesucht, die eine Dienstleistung, eine Aktion oder ähnliches aus den Bereichen Handel, Gastronomie, Gewerbe sowie Kultur, Bildung und Sport in Form einer Vergünstigung anbieten wollen. Dies hat verschiedene Vorteile: die Kommune wird attraktiver für Familien, es wird ein Beitrag für eine ausgewogene Bevölkerungsstruktur geleistet und die Zusammenarbeit zwischen privater und öffentlicher Hand gefördert. Für die Anbieter, die über den Familienpass landesweit kostenlos beworben werden, können die angesprochenen Familien wiederum die Kunden von morgen sein.

Familien sind wiederum aufgerufen, die vielfältigen und zahlreichen Vorteile des kostenlosen Familienpasses zu nutzen, um so das Familienbudget zu schonen. Nähere Informationen zur Angebotspalette und Anträge gibt es im Internet unter <http://familienpass-sachsen-anhalt.de>.